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economista
Lilian Camila Arismendy Méndez

herramientas valiosas, y es nuestro deber contribuir a su crecimiento y evolución. 
Al representar a mis compañeros, sin importar la profesión, buscaré promover 
iniciativas que fortalezcan nuestra red profesional y resalten el impacto positivo y 
multiplicativo que podemos tener. Juntos, podemos seguir conectando e innovando 
desde nuestros respectivos campos.

Mi compromiso es con mi Universidad, con el estamento de los egresados a quienes 
representaré, pongo mi esfuerzo y experiencia al servicio de esta representación 
con la firme convicción de que conectando entre todos los egresados seremos un 
estamento presente y fuerte visible para la Universidad y la región. 

Propuestas

1. Oficina de Egresados: Gestionar la creación de una oficina dedicada a los egresados 
que garantice y promueva el cumplimiento de los beneficios de bienestar, formación 
continua y otros servicios institucionales.

2. Inserción Laboral: Facilitar los procesos de inserción laboral para los nuevos 
egresados mediante la oferta de diversos canales de comunicación que permitan 
acceder a ofertas laborales.

3. Redes de Colaboración: Impulsar la creación de redes de colaboración entre 
egresados empresarios, generando espacios para el desarrollo de nuevas ideas de 
negocio y la comercialización de bienes y servicios producidos por la comunidad de 
egresados.

Por: Nataly Calderón  
En la búsqueda de fortalecer el vínculo entre la Universidad de los Llanos y 
sus egresados, Lilian Camila Arismendy Méndez, graduada del programa de 
Economía en 2008 y quien se destacó como representante de este programa, fue 
presidenta del consejo estudiantil de Economía y delegada de los estudiantes 
ante el comité de control interno, se presenta como una opción destacada 
para el cargo de Representante de Egresados ante el Consejo Superior de la 
Universidad de los Llanos. Número 1 en el tarjetón.

¿Qué logros o proyectos has liderado o participado que consideres 
más relevantes para tu carrera?

Durante mis 15 años de experiencia laboral, he desempeñado roles que han 
fortalecido mi capacidad para liderar y gestionar con eficiencia y visión. Entre 
estos cargos se destacan el de auditora y consultora externa en Sistemas 
Integrados de Gestión, docente universitaria, así como diversas posiciones 
en la administración pública, incluyendo la Secretaría Administrativa de la 
Gobernación del Meta, la Gerencia de la Lotería del Meta y la Dirección del 

Instituto Departamental de Cultura del Meta.
 

¿Por qué aspiras a ser representante de los Egresados? 

Quiero ser representante de los egresados porque creo firmemente 
en la importancia de mantener una conexión sólida entre la 
Universidad y sus graduados. La Universidad nos ha brindado 
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enfermera
Betsabé Ximena Velasco Hernández

 
¿Por qué aspiras a ser representante de los Egresados?
 
Aspiro ser la representante porque considero que la educación pública es 
una herramienta de transformación social, la Universidad de los llanos es la 
Universidad más importante de la media Colombia y debe estar al servicio de 
los requerimientos de la Región y es sumamente importante que los egresados 
participemos en las decisiones más importantes de la Universidad y el rumbo 
que debe tomar como centro de pensamiento.
 
Propuestas

1. Mis propuestas son cuatro, todas en pro a la relación entre egresados y 
nuestra Institución.

2. Bienestar para el cuidado: Programas de promoción de salud mental, política 
de Egresados, fortalecimiento gremial.

3. Egresados y academia: Ampliación de la oferta de posgrados, programa de 
acceso a la docencia universitaria (relevo generacional), fortalecer régimen de 
descuentos para la formación posgradual, alianzas universitarias para acceso 
a estudios pos graduales.

4. Proyección social: Alianzas interinstitucionales para el impulso empresarial, 
fortalecimiento del consultorio empresarial, bolsa de empleo para egresados, 
programas de formación complementaria, acceso a programas de segunda 
lengua.

5. Agenda transversal: Control político y fiscal sobre la gestión de la Universidad, 
estímulos para la promoción de la investigación, Consejo Superior abierto, 
estímulos para la participación de los egresados en los diferentes órganos 
colegiados.

Por: Valentina Vivas 
EXimena Velasco, nacida en Bogotá, de 31 años, lleva viviendo en Villavicencio 
desde hace 28 años, en su bachillerato fue galardonada como “mejor 
bachiller” de su promoción, es enfermera egresada de la Universidad de los 
Llanos, ingresó en el 2015, especialista en Gestión de la Salud Pública y está 
cursando una maestría de Salud Familiar y Comunitaria. En algunos de sus 
reconocimientos está el puntaje ECAES, fue también una estudiante becada 
durante siete semestres por rendimiento académico, fue la co-fundadora del 
Consejo Estudiantil de la Facultad de Ciencias de la Salud (COEFACIS) 2011, 
en su experiencia laboral se encuentra que fue la directora de Promoción y 
Prevención en el Ministerio de Salud y Protección Social, también en fue 
secretaria de salud de Villavicencio, profesional en la Alcaldía, profesional de 
la ESE municipal, enfermera profesional en Multisalud, coordinadora calidad y 
enfermería Clínica Monte Sinaí, enfermera profesional en Integral Home Care. 
Ximena se presenta como una opción destacada para el cargo de Representante 
de Egresados ante el Consejo Superior de la Universidad de los Llanos, ella es 
la número 2 en el tarjetón. 
 
¿Qué logros o proyectos has liderado o participado que consideres 
más relevantes para tu carrera?
 
Mis logros han sido reconocimiento de la Universidad de los Llanos por 
resultado en pruebas ECAES, reconocimiento de la Universidad de los Llanos 
como egresada destacada, joven investigadora de la Universidad de los Llanos, 
artículo científico publicado en revista científica, gestión de la pandemia por 
COVID 19 en la ciudad, coordinación del programa de vacunación COVID 19 de 
la ESE Municipal. asignación de recursos para la puesta en marcha de 7.200 
equipos básicos en el País desde la dirección de promoción y prevención del 
Ministerio de salud y protección social, asesorar la puesta en funcionamiento 
del centro especializado materno infantil en la ciudad de Villavicencio, adopción 
de la Política Pública de salud mental de la ciudad de Villavicencio.
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economista
Leonardo Mendoza

Estoy convencido de que, como egresados, tenemos un papel crucial en el desarrollo de 
nuestra Universidad y de nuestra región. Mi objetivo es que esta representación no sea solo 
un cargo formal, sino una herramienta efectiva para impulsar proyectos que beneficien 
a todos. Quiero que nuestra voz se escuche y que nuestras propuestas se traduzcan 
en acciones concretas que contribuyan al bienestar de la comunidad universitaria y al 
desarrollo regional.
“Forjemos Unidad” es más que un lema para Leonardo; es un llamado a la acción para 
trabajar juntos en la construcción de una universidad y una sociedad más justa y equitativa.

Propuestas
1. Fomentar la competitividad de los egresados en el territorio
Leonardo Mendoza se compromete a crear las condiciones necesarias para que los 
egresados de la Universidad de los Llanos se posicionen competitivamente en el territorio. 
Esto incluye aumentar las posibilidades de acceso a programas de posgrado, así como 
apoyar proyectos de capital semilla para emprendimientos  y otras iniciativas estratégicas 
como la bolsa de empleo “Trabajando para todos y todas”, actualización del mercado 
laboral,  que permitan a los egresados fortalecer sus habilidades y conocimientos, 
garantizando así su influencia y relevancia en el ámbito local y regional. 
2. Promover la incidencia territorial a través de la proyección social y la investigación
Mendoza propone generar un impacto tangible en el territorio mediante la vinculación 
activa de los egresados en procesos territoriales. A través de la proyección social y la 
investigación, buscará que los egresados participen en proyectos que no sólo beneficien 
a sus comunidades, sino que también contribuyan al desarrollo regional, integrando 
el conocimiento académico con las necesidades locales. Red de egresados funcional, 
asociaciones de egresados disciplinares, democracia e interlocución y la corocora del 
año.

3- Integrar a los egresados en un concepto que represente condiciones materiales para 
todos
Una de las prioridades de Leonardo Mendoza será lograr una verdadera integración de 
todos los egresados bajo un concepto que no solo los represente, sino que también 
ofrezca condiciones materiales concretas para su bienestar. Unillanos en el territorio, 
comunidad bilingüe y convenios entre instituciones para la comunidad.

Por: Zue Castro
Leonardo Mendoza es un economista formado en la Universidad de los Llanos, originario de 
Gachetá, Cundinamarca. Con una trayectoria marcada por su compromiso con la educación pública, 
actualmente cursa una Maestría en Economía en la Universidad Pedagógica y Tecnológica de 
Colombia, en Tunja. Además, cuenta con experiencia como docente catedrático en la Universidad 
de los Llanos, y es técnico en operaciones comerciales y financieras del SENA. Ha sido un activo 
integrante de grupos de investigación, como el semillero de investigación de economía y región 
GI-GECO y el grupo de investigación economía y sociedad. Leonardo se presenta como una 
opción destacada para el cargo de Representante de Egresados ante el Consejo Superior de la 
Universidad de los Llanos y es el número 3 en el tarjetón.
 
¿Qué logros o proyectos has liderado o participado que consideras más relevantes 
para tu carrera?
A lo largo de mi paso por la Universidad de los Llanos, he tenido la oportunidad de liderar y 
participar en diversas iniciativas que considero fundamentales para mi desarrollo profesional 
y para el bienestar de la comunidad universitaria. Desde el primer semestre, me involucré en 
luchas académicas y de bienestar junto a mis compañeros. Logramos cambios importantes, como 
la modificación del régimen de matrículas, que eventualmente se tradujo en la implementación 
de la matrícula cero, y también conseguimos la apertura del comedor universitario, un logro que 
impactó significativamente en la calidad de vida de los estudiantes.
Además, he asumido roles de liderazgo como vicepresidente y presidente del Consejo Estudiantil 
Universitario (CEU), y fui miembro del equipo dinamizador de la UNEES, coordinador de la mesa 

multiestamentaria y de la veeduría estudiantil del CEU, así como delegado nacional en la 
mesa amplia de participación CUT. Estos roles me han permitido no sólo contribuir a 

mejorar las condiciones para los estudiantes, sino también adquirir una comprensión 
más profunda de las necesidades y desafíos que enfrenta nuestra comunidad.

¿Por qué aspiras a ser representante de los egresados?
Mis aspiraciones en esta candidatura son sencillas pero profundas: quiero 
trabajar. He observado cómo, durante años, el papel del representante 
de egresados se ha limitado a votar sobre los temas que propone la 
administración, sin que se vea una verdadera gestión o iniciativa por parte 
de la representación. Esto es algo que quiero cambiar. Aspiro a construir 
una política de egresados que nos permita potenciar nuestra participación 
y contribuir activamente en la construcción de la región.
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administrador de empresas 
Elkin David Rodríguez Penagos

ya que como tal, todos compartimos un deseo de crecimiento y éxito, quiero que los egresados 
se sientan parte de la comunidad universitaria, mi objetivo es impulsar la mejora continua de 
la Unillanos, fortaleciendo su competitividad, quiero trabajar en conjunto con la comunidad 
universitaria para identificar áreas de crecimiento y desarrollar estrategias innovadoras que 
nos permitan adaptarnos a los nuevos desafíos.

 Propuestas
1. Mi trayectoria académica en la Unillanos, donde he obtenido una formación integral en 
administración y dirección de organizaciones, me ha proporcionado las herramientas necesarias 
para comprender las dinámicas del entorno organizacional, he tenido la oportunidad de trabajar 
en diversos sectores, tanto en el ámbito público como en el privado, lo que me ha permitido 
adquirir una visión amplia de las realidades que enfrentan nuestros egresados.

2. Planeo trabajar en iniciativas que fortalezcan la relación entre egresados y la Universidad, 
promoviendo el intercambio de experiencias y recursos. Impulsaré estrategias de comunicación 
que mantengan a los egresados informados sobre ofertas laborales y oportunidades de 
participación en eventos académicos, culturales y deportivos de la Universidad, esto incluye 
gestionar espacios donde los egresados empresarios puedan promocionar sus productos 
y servicios, así como promover los servicios del Consultorio Empresarial y la Unidad de 
Emprendimiento.

3. Además, incentivaré el uso del sistema de bienestar universitario entre los egresados, 
promoviendo actividades que incluyan orientación en salud mental y actividades físicas. 
Fomentaré la participación de los egresados en talleres y cursos de actualización 
dirigidos a estudiantes, creando un puente entre generaciones y fomentando el 
aprendizaje continuo. También promoveré la educación continua a través de cursos 
en competencias blandas y artísticas, que son esenciales en el entorno laboral actual.

Con estas acciones, busco no sólo fortalecer la comunidad de egresados, sino también 
contribuir al desarrollo de nuestra Universidad, asegurando que todos podamos 
beneficiarnos de las oportunidades que ofrece. Invito a todos los egresados a 
unirse a esta iniciativa y trabajar juntos para fortalecer nuestra comunidad y crear 
oportunidades para todos. 

Por: María Paula Vanegas Hernández
Elkin David Rodríguez Penagos, de 31 años y nacido en Villavicencio, es técnico en Sistemas 
del SENA, y su formación académica la ha cursado toda en la Universidad de los Llanos, de 
donde se graduó como administrador de empresas, especialista en Gestión de la Calidad y 
actualmente cursa una Maestría en Administración de Negocios.  Elkin se presenta como una 
opción destacada para el cargo de Representante de Egresados ante el Consejo Superior de la 
Universidad de los Llanos y es el número 4 en el tarjetón. 

¿Qué logros o proyectos has liderado o participado que consideras más relevantes 
para tu carrera?
Mi trayectoria laboral me ha permitido trabajar en el sector privado y público, he trabajado en 
entidades como el Instituto Geográfico Agustín Codazzi y la Gobernación del Departamento 
del Meta. Además, he adquirido experiencia valiosa en el sector privado con las empresas 
del Grupo del Llano, que incluyen a Llanogas, Bioagrícola, Acciones Empresariales y Potenza, 
en estas organizaciones he tenido roles de gestión contable, gestión tributaria, gestión de la 
calidad, planeación estratégica, gestión de riesgos, y realizando auditorías internas. Gracias 
a Dios y a la formación que me dio la Unillanos, me presenté y gané un concurso público de 
méritos y actualmente trabajo en la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales.
Durante mi trayectoria profesional, he tenido el privilegio de contribuir en procesos de planeación 
estratégica y gestión de riesgos en organizaciones líderes de la región. Estas experiencias no 
solo han fortalecido mi capacidad para anticipar y enfrentar desafíos, sino que también me han 
permitido ser parte de transformaciones que impulsan el crecimiento y la sostenibilidad. Estoy 
comprometido con seguir generando un impacto positivo y ayudando a las organizaciones a 
alcanzar sus objetivos de manera efectiva y responsable.

¿Por qué aspiras a ser representante de los egresados?
Mi motivación principal para postularme como representante de egresados surge de un 
profundo deseo de servir a nuestra Universidad, estoy muy agradecido por la educación y las 
experiencias que me ha brindado, especialmente en áreas tan relevantes como la dirección 
de organizaciones. Gracias a la Unillanos, he tenido la oportunidad de crecer tanto personal 
como profesionalmente. Hoy, aspiro a ser parte del máximo órgano de dirección, donde puedo 
contribuir gracias a la formación que me brindó la misma. Quiero fomentar un espacio de 
colaboración y trabajar juntos para crear oportunidades que beneficien a todos los egresados, 
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licenciado en educación física y deporte 
Deyson Adriano González Montala

Presenté y aprobé el concurso de méritos 181 de 2012 por el cargo de Directivo 
Docente Rector en el departamento del Meta y en junio de 2015 asumí como rector 
de la Institucion Educativa Primavera de Puerto Rico, y hasta la fecha he tenido la 
oportunidad de liderar otras Instituciones Educativas del departamento.
En el año 2020 recibí mi título como especialista en Gestión Pública de la Escuela de 
Administración Pública ESAP y actualmente soy estudiante de Maestría en Educación 
en Unillanos.
En el año 2024 fui elegido como representante del sector educativo del departamento 
al Consejo Directivo del Instituto Departamental de Deporte y Recreación del Meta 
“IDERMETA”, donde he trabajado por la realización de los “Juegos Intercolegiados 
Dignos” para todos los participantes.
Actualmente soy rector de la Institución Educativa Majestuoso Ariari de Puerto 
Lleras, acumulando más de 18 años de servicio al pueblo colombiano. 

¿Por qué aspiras a ser representante de los egresados?
Mi nombre llega a esta contienda, no como un capricho, es más bien una respuesta a 
la falta de representación digna de aquellos que queremos a nuestra Alma Mater y 
soñamos con una Universidad que verdaderamente potencie el desarrollo de nuestra 
región.

Propuestas
1. Fortalecer la Autonomía Universitaria.

2. Vigilar la correcta utilización de los recursos de la Universidad. Es necesario un 
estricto control a estos recursos para que nuestra Universidad cumpla sus fines 
misionales y visionales.

3. Potenciar el trabajo con nuestros hermanos egresados: Organizar un sistema de 
proyección social más eficiente que incluya la organización real de una bolsa de 
empleo, la descentralización de los encuentros de egresados, facilidades en el acceso 
a procesos de formación y/o actualización y a procesos de bienestar institucional.

Por: Dumar Parra
Deyson Adriano nació en Villavicencio el 26 de abril de 1981, es el mayor de cinco hermanos, 
realizó los estudios de básica primaria en la sede Las Camelias de la Institución Educativa 
Alberto Lleras Camargo y su básica secundaria y media en el Instituto Técnico industrial, es 
Licenciado en Educación Física y Deporte de la Universidad de los Llanos, especialista en 
Gestión Pública de la Escuela de Administración Pública ESAP y actualmente es estudiante 
de Maestría en Educación en Unillanos. Deyson se presenta como una opción destacada 
para el cargo de Representante de Egresados ante el Consejo Superior de la Universidad 
de los Llanos y es el número 5 en el tarjetón. 

¿Qué logros o proyectos has liderado o participado que consideras más 
relevantes para tu carrera?
Presté mi servicio militar en el Ejército Nacional de Colombia en 1999, en mi corto paso 
por esta entidad castrense, fortalecí los valores y principios que guían mi vida: humildad, 
disciplina, trabajo en equipo, honor, voluntad de servicio y amor a la patria.

En el año 2007 inicié mi labor como docente provisional de básica primaria en La 
Institución Educativa Primavera, Internado Barranco Colorado de Puerto Rico, Meta, 

región aislada  y una de las mal llamadas “zonas rojas”,  allí permanecí hasta abril 
de 2010, conociendo la realidad de nuestra gente, dando mi mejor esfuerzo para 

aportar de manera positiva en el mejoramiento de la calidad educativa.
Presenté y aprobé el concurso de méritos 067 de 2009, obteniendo el nombramiento 

como docente de aula en el área de Educación Física en el departamento del 
Casanare en junio del 2010, adelantando procesos formativos con estudiantes 
del Colegio Juan José Rondón del municipio de Paz de Ariporo, alcanzando 
reconocimientos deportivos a nivel municipal y departamental.
En el año 2013 fui trasladado al municipio de Villavicencio, llegando 
como docente de Educación Física a la Institución Educativa Alberto 
Lleras Camargo, teniendo así la oportunidad de trabajar en procesos de 
formación educativa y deportiva por los niños, niñas y adolescentes de 
mi sector.
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